

*Ich gehe langsam aus der Welt heraus in eine
Landschaft jenseits aller Ferne, und was ich war und
bin und was ich bleibe, geht mit mir ohne Ungeduld
und Eile in ein bisher noch nicht betretenes Land*
Hans Sahl

In der Nacht auf vergangenen Donnerstag ist

Vreni Reist–Mosimann

28. Oktober 1928 – 15. Dezember 2016

zu ihrer letzten Reise aufgebrochen. Wir sind traurig, aber auch erleichtert,
dass sie nun von den Beschwerden des Alters frei ist.

Christine Reist Koch und Markus Koch mit Moritz, Marthalen
Katharina Reist, Ostermundigen
Simon und Eliane Reist-Imhof mit Fabian, Viola, Ariane und Cyrill, Raron
Ursula Reist und Andreas Pritzker, Küttigen
Susi Mosimann, Langnau
Charlotte Mooibroek-Mosimann, Fällanden

Die Urnenbeisetzung findet im Familienkreis statt. Wir verabschieden Vreni in einer
Trauerfeier am 23. Dezember 2016 um 14.30 Uhr in der ref. Kirche Marthalen.

Im Gedenken an Vreni bitten wir um Spenden für das Kinderhilfswerk UNICEF
PC 80-7211-9 mit dem Vermerk «Nothilfe für Kinder von Aleppo».